
【保護者説明会後】高南保育園改築にかかる質問・回答

質問 回答

1
本園舎に戻ってくるときには定員が増える
予定とのことですが、仮園舎へ移るときに
は定員を増やしますか。

現時点では仮園舎で定員を増やす予定はあ
りません。

2
3・4・5歳児のフロアが現園舎では1階にあ
りますが、仮園舎では2階に変わる理由は何
ですか。

既存園舎で1階に3・4・5歳児室を設けてい
るのは園庭への出やすさ等幼児の活動のし
やすさを想定しています。
仮園舎はその後学校で利用することを想定
した建物になっており、3・4・5歳児室は
ホールと同一階に配置する必要があること
などを踏まえ、今回の建物では2階に配置し
たほうがレイアウトしやすいと判断してい
ます。また、屋上園庭は幼児クラスが利用
することが多いことから、移動のしやすさ
も考慮しています。

3
仮園舎の保育園利用のあと、学校利用のた
めの仮園舎工事スケジュールはどのように
なっていますか。

保育園が本園舎に引っ越し後、3～4ヶ月程
度の期間で仮園舎を学校の用途に改修する
ことを見込んでおります。

4
この保育園は園庭が広いところを1番良い点
だと思っていますが、仮園舎ではどのよう
になりますか。

学校敷地内になりますので「園庭」という
形では設けられません。代替として、屋上
園庭と3Fフロア（子どもスキップ用スペー
ス）を利用します。また、校庭利用は学校
側が使用していない時間帯等で利用できな
いか調整中です。さらに、近隣の公園の代
替利用を想定しています。水遊びは、バル
コニーでもできるようになる予定です。な
るべく遜色ないように工夫をしていきま
す。

5
工事のなかで衛生面で気をつけるところは
ありますか。

現園舎の解体工事は園児が居ながらの工事
ではないので園児に影響はありません。
アスベストの有無等は調査・検査していき
ますが、もしアスベストが含まれている場
合は、法に基づき適切な対応をしていきま
す。

6
子どもスキップと併用の場合、園児・児童
の交わりによる安全面の確保はどのように
なっていますか。

利用する出入口や階段を分けており、園児
と児童の動線が交わらないよう安全確保を
しております。

7
仮園舎の内覧会はありますか。事前に保護
者が見られたら仮園舎登園・利用において
安心できます。

工事の進捗によりますので、現時点で確約
はできませんが、仮園舎引っ越し前に見学
等が出来るように検討していきます。
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8
3階や屋上への動線はどのようになっていま
すか。

3階の利用は子どもスキップとして使用して
いない時間帯のみになりますので、児童と
交わることはありません。屋上は保育士先
導のもとB階段を利用します。また、階段昇
降の際には、保育士等が安全に配慮しなが
ら運用していきます。

9
0・1・2歳児が3Fや屋上に上がる場合は徒歩
では難しいように思いますがエレベーター
を使用しますか。

エレベーターは基本的に2階の給食配膳をす
るために使用します。0・1・2歳児が3階や
屋上を利用するにあたっては、移動手段
等、今後検討していきます。

10
仮園舎に移るにあたって、登降園する場所
が変わりますが保育時間に変更はあります
か。

通われる距離が変わる方もいらっしゃるか
とは思いますが、基本的に、仮園舎への
引っ越しを理由に、保育時間が増減するこ
とはありません。保育時間については、園
と相談をしていただければと考えていま
す。

11
引越しのスケジュールはどのようになって
いますか。また、備品類はどのように移動
されますか。

引越しスケジュールに関しては現時点では
未定ですが、子どもに影響が少ないよう検
討を進めていきます。
備品は基本的にすべて仮園舎に持っていっ
て使用します。ただし、仮園舎のほうでも
収納スペースには限りがありますので、収
納できないものは別の場所で保管し、用途
に応じて都度仮園舎に戻して使用する予定
です。
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